

Neues Geschäft in Mamming

Bürgermeister und stellvertretender Landrat Georg Eberl gratulierte

Mamming. (li) Um ein Geschäft reicher wurde die Gemeinde Mamming. Kürzlich eröffnete „Andy's Family-Shop“ in der Schwaigener-Straße 8, der von einer Familie geführt wird und so um den Bedarf einer solchen weiß. Bürgermeister und stellvertretender Landrat Georg Eberl stattete den Inhabern Andy und Jaqueline Möller einen Gratulationsbesuch ab.

Was eine Familie braucht, kann niemand besser beurteilen als eine Familie selbst, die sehen muss, wie sie Monat für Monat über die Runden kommt. Aus dieser Situation heraus haben sich Andy und Jaqueline Möller entschlossen, ein Geschäft zu eröffnen und Waren „rund um die Familie“ anzubieten. Geradezu prädestiniert war für die im Ortsteil Pilberskofen wohnhaften Möller's das ehemalige Geschäft und Quelle-Shop von Rosmarie Ring. Die Schließung bedeutete vor rund ein-

einhalb Jahren einen Verlust für die Gemeinde, die damit ein Stück Einkaufsqualität in Wohnortnähe verloren hat. „Leider merken die Leute dies erst, wenn ein Geschäft nicht mehr da ist“, meinte Bürgermeister Georg Eberl beim Gratulationsbesuch bei den neuen Geschäftsbetreibern, denn eine Gemeinde ohne einer intakten Einkaufsstruktur sei leblos und entbehre den Annehmlichkeiten, die eine Nahversorgung bietet. Stets plädiert er dafür in der Öffentlichkeit, die Kaufkraft in der Gemeinde zu behalten und die einheimischen Geschäfte mit Einkäufen vor Ort zu unterstützen.

In „Andy's Family-Shop“ in der Schwaigener Straße 8 findet man neue, preisgünstige Bekleidung für die ganze Familie, Spielzeug für die Kinder und Geschenkideen für jedermann sowie vieles mehr. Das Angebot ist breitgefächert. Von A wie Anorak bis Z wie Zipfelmütze, glei-

chermaßen Unterwäsche oder Socken – man wird hier fündig werden. Jaqueline Möller will sich auf die Nachfrage und den Bedarf der Kunden einstellen. Mit einem ständig wechselnden Sortiment will man den Kundenwünschen gerecht werden. Die kundenfreundlichen Öffnungszeiten am Dienstag und Mittwoch von 9 bis 12 Uhr, Donnerstag von 14 bis 17 Uhr, Freitag von 9 bis 12 und 15 bis 18 Uhr und Samstag von 9 bis 12 Uhr sowie die freundliche und kompetente Beratung werden sicher nicht nur die Kunden aus Mamming und Umgebung überzeugen, sondern die Familie Möller freut sich auch auf Kunden außerhalb der Gemeinde. Mit einem Blumenstrauß für Jaqueline Möller hieß der Bürgermeister die neuen Ladenbetreiber willkommen und wünschte ihnen viel Erfolg. Die vormalige Inhaberin und Verpächterin Rosmarie Ring schloss sich an.



Bürgermeister Georg Eberl freute sich über die Wiedereröffnung des Ladengeschäftes in der Schwaigener-Straße 8, Jaqueline und Andy Möller mit Töchterchen und Rosmarie Ring (von links).